

365 renungan

Tradisi Cermin Ba Gua - Tuhan Menentang Jimat

Yehezkiel 13:17-23

Celakalah dukun-dukun perempuan, yang mengikatkan tali-tali azimat pada semua pergelangan dan mengenakan selubung pada kepala semua orang, tua atau muda, untuk menangkap jiwa orang. Apakah kamu hendak menangkap jiwa orang yang termasuk umat-Ku dan membiarkan orang-orang lain hidup untuk kepentinganmu? ... Aku akan menentang tali-tali azimatmu, dengan mana kamu menangkap jiwa orang dan Aku akan mengoyakkannya dari tanganmu dan melepaskan seperti burung-burung, orang-orang yang kamu tangkap.

- Yehezkiel 13:18, 20

Tuhan menentang pemakaian jimat dan mengutuk para dukun yang menjual jimat karena semua kuasa jimat dan setan pasti menyusahkan dan menyengsarakan manusia. Jimat adalah benda mati yang didoakan para dukun atau paranormal dengan keyakinan ada kuasa yang masuk ke dalam benda tersebut. Benda itu kemudian bisa digunakan untuk mengusir orang jahat, setan, sakit penyakit atau juga meraih jodoh, keuntungan, kekebalan, wibawa, dan sebagainya.

Sebenarnya semua yang memakai jimat itu tidak rasional. Apakah yang bisa mengalahkan kuasa setan? Cuma Tuhan. Lalu apakah Tuhan bisa masuk ke dalam benda-benda mati untuk menjadi pelindung dari segala macam serangan setan? Tidak. Jadi kalau bukan Tuhan yang masuk ke dalam benda mati yang dibuat seba-gai jimat maka ada dua kemungkinan: pertama, yang masuk pasti adalah kuasa setan. Kedua, kita tertipu oleh orang yang menjual benda sebagai jimat karena jimat itu ternyata tidak berguna sama sekali.

Setan bisa menipu suku apa pun, misalnya kaum Tionghoa yang memasang cermin Ba Gua di depan rumah mereka untuk menolak sial, yang jahat, dan roh-roh jahat. Umumnya yang dipasang menjadi jimat adalah cermin Xian Tian Ba Gua, atau disebut juga Yin Ba Gua, karena dipercaya bisa menangkis segala macam energi buruk, seperti sudut runcing bangunan tetangga, jalan tusuk sate, sampai menangkis serangan ilmu hitam atau rumah yang berhantu.

Tuhan Yesus tahu bahwa manusia yang tidak mengandalkan-Nya, mungkin akan nampak beruntung dan bahagia sesaat tetapi ujungnya adalah kecelakaan, kesedihan, dan penderitaan. Banyak jimat yang dipasang selalu meminta tumbal dan tidak jarang adalah anggota keluarganya sendiri yang harusnya dikasihi, tetapi dijadikan tumbal sehingga mereka dipasung, gila, dan sebagainya.

Tuhan-lah yang memberikan berkat, kebahagiaan, dan perlindungan dari se-gala kuasa jahat. Semua jimat membuat Anda tidak mengandalkan Tuhan dan itu berarti menolak segala berkat sorgawi. Salam tidak percaya jimat.

Refleksi Diri:

- Apakah ada benda yang Anda atau keluarga Anda perlakukan sebagai jimat? Segera bertobat dan ajak keluarga Anda untuk percaya Tuhan Yesus.
- Mengapa hanya Tuhan Yesus saja yang bisa memberikan berkat, kebahagiaan, dan perlindungan dari kuasa jahat?